

MAGAZINE

Antusias Penonton Luar Biasa dan Didukung Penuh Bupati, Rambong Sialang Akan Jadi Tempat Event Rally Berikutnya

Karmel - SUMUT.MAGZ.CO.ID

Jun 9, 2024 - 17:26



SERGAI-Ikatan Motor Indonesia (IMI) Sumatera Utara menyebutkan, bahwa kawasan perkebunan Rambong Sialang Estate, Kabupaten Serdang Bedagai (Sergai) akan kembali menjadi tempat pelaksanaan event rally berikutnya

Hal ini dikarenakan antusias penonton yang luar biasa di kabupaten tersebut.

"Mungkin kembali menjadi tuan rumah. Apalagi didukung pemerintahnya yakni bupati dan wakil bupati. Ini kita apresiasi yang setinggi-tingginya," ujar Ketua IMI Sumut, Harun Mustafa Nasution. Minggu (09/06/2024)

Ketua IMI Sumut, Harun Mustafa Nasution juga mengatakan bahwa penonton di Rambung Sialang sangat tertib. "Mungkin kalau ada lagi kalau bisa lebih tertib. Saat ini masih bisa ditoleransi. Karena Rally ini olahraga yang sangat berbahaya juga," katanya.

Apresiasi yang sama juga disampaikan pereli yang juga Anggota DPR RI terpilih, Musa Rajekshah. Pria yang akrab disapa Ijeck itu mengatakan bahwa selama pelaksanaan Kejurnas Rally Sumut 2024 tersebut berjalan lancar.

"Alhamdulillah ini hari kedua berjalan aman dan lancar, dari hari Jumat kemarin termasuk penontonnya lumayan tertib hanya ada kendala di beberapa pembalap. Kami terima kasih kepada Bupati dan Wakil Bupati Sergai karena pelaksanaan ini didukung Pemkab. Terima kasih juga kepada Kapolda dan Pangdam karena pengamanan di setiap jalur sesuai dengan protap," kata Ijeck.

Bupati Serdang Bedagai, Darma Wijaya didampingi Wakil Bupati Adlin Tambunan dalam kesempatan itu berterima kasih kepada Ikatan Motor Indonesia (IMI) Sumut khususnya Ijeck yang sudah melaksanakan rally di kabupaten Sergai.

"Masyarakat kita minta kalau bisa event-event lainnya juga bisa dilaksanakan di sini. Baik itu rally, motor cross dan lainnya. Kita siap mendukung penuh," ucap Musa Rajekshah

Pemkab sudah menyiapkan dana yang ditampung di dalam APBD untuk mendukung penuh pelaksanaan event-event nasional maupun internasional," ujar Bupati Serdang Bedagai, Darma Wijaya

Sebelumnya, Event Kejuaraan Asia Pacific Rally Championship (APRC) 2023 dan Kejuaraan Nasional KFC Danau Toba dan kejuaraan lainnya digelar di Kawasan Hutan Tanaman Industri (HTI) Toba Plup Lestari yang berbeda di Kabupaten Simalungun

Namun meskipun kejuaraan Asia Pacific Rally Championship (APRC) 2023 dan beberapa event kejuaraan Rally dilaksanakan di Tano Habonaron Do Bona, Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga nyaris tak pernah menghadiri pembukaan maupun penutupan event yang mendatangkan PAD untuk Daerahnya

Selain nyaris tak pernah menghadiri pembukaan maupun penutupan event rally, Pemerintah Kabupaten Simalungun di Era Radiapoh Hasiholan Sinaga juga kabarnya tak pernah mensupport event internasional itu, pada hal event tersebut mendapat PAD yang cukup besar, bahkan seluruh hotel selama event rally penuh semuanya,

Sementara berdasarkan informasi yang berhasil dihimpun jurnalis Indonesiasatu.co.id, Kejuaraan Danau Toba Rally di era Bupati JR Saragih mendapat dukungan penuh dari pemerintah Kabupaten Simalungun, namun di era Radiapoh Hasiholan Sinaga jangankan mendukung penuh, menghadiri pembukaan dan penutupan pun nyaris tak pernah hadir,